

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 20. April 2010

Sachstandsbericht zum Ausbau der Straße Igstadt-Erbenheim / Zum Golzenberg (CDU-Fraktion)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten Auskunft zu erteilen über den Stand der Planungen der dauerhaften Sanierung der Fahrbahndecke / -ränder der Straße zwischen Igstadt und Erbenheim / Zum Golzenberg zwischen Ortsausgang Igstadt und der Einmündung zur K663, sowie die Gründe für die bisherigen Verzögerungen der geplanten Maßnahme.

Begründung:

Der vom Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden mehrfach angekündigte dauerhafte Sanierung der Fahrbahndecke / -ränder der Straße „Zum Golzenberg“ ist dringend notwendig (verstärkt durch die aktuellen Winterschäden).

Beschluss Nr. 0011

Antragsgemäß mit folgenden Änderungen beschlossen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt wird gebeten, *in einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen*, Auskunft zu erteilen über den Stand der Planung.....

..... sowie die Gründe für die bisherigen Verzögerungen der geplanten Maßnahme.
Eine sofortige Behebung der Schäden an den Fahrbahnrandern, die eine erhebliche Gefahrensituation darstellen, ist dringend erforderlich.

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Ruckes
Ortsvorsteherin